



La Fundación MGS organiza su III campaña de recogida de alimentos

Diciembre de 2017

Nota de Prensa

Tras el éxito de las dos primeras ediciones, entre las que se recolectaron **más de 10 toneladas de comida**, la Fundación MGS ha puesto en marcha una **nueva campaña de recogida de alimentos** en todos los centros de trabajo de MGS Seguros.

Así, tanto empleados como mediadores, colaboradores, clientes y cualquier persona que quiera sumarse, puedan colaborar en esta acción solidaria realizando una aportación en forma de alimentos no perecederos durante la semana del **11 al 15 de diciembre**.

Los alimentos recolectados serán entregados a las distintas delegaciones que la **Federación Española de Bancos de Alimentos (FESBAL)** tiene repartidas en cada provincia y en las que atiende anualmente a miles de personas en riesgo de exclusión social.

La Fundación MGS espera obtener, igual que en las anteriores ediciones, una **fantástica acogida de esta iniciativa** gracias a la **vocación solidaria** del equipo humano que forma MGS Seguros.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 31 89 o 687 249 789
adrianepinosacortes@mgs.es